

Die Verwegenen

Seit 2009 paddeln die **Verwegenen** aus dem Regionalzentrum Neuss bei der Drachenbootregatta mit.



Unsere Mannschaft besteht überwiegend aus Mitarbeitern der Westnetz des RZ Neuss. Verstärkt werden wir durch frühere Kolleginnen und Kollegen, die mittlerweile an anderen Standorten tätig sind.



Wir trainieren drei bis vier Mal im Jahr auf der Ruhr in Mülheim.

Bei der zweiten Regatta 2009 erpaddelte unser Team, als Sträflinge kostümiert, bei strömendem Regen Platz zwei und damit den Silberpokal. 2013 konnten wir uns in einem international besetzten A-Finale erneut Silber erkämpfen.

Bisher waren **die Verwegenen** mal als Mafiosi, mal als paddelnde Panzerknacker unterwegs. Seit letztem Jahr treten wir im innogy-Outfit an.

Gut vorbereitet und gespannt freuen wir uns auf die diesjährige Regatta.

